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Otros acenios^M
PEDRO GELABERT

De rescates y
saneamientos
Confieso estar un tanto cansado de
oír y leer sobre rescates y saneamien¬
tos. Se nos argumenta que Europa nos

está rescatando de la crisis. Otros lo

niegan, en un vano intento de evitar
la vergüenza de confesar que no somos

capaces de salir del foso sin que otros
nos lancen una cuerda (incluso si quie¬
nes han de sacarnos puede que sean

los mismos que nos empujaron). Se
insiste, también, en que necesitamos
sanear la banca, la política, la judica¬
tura y todo cuanto sea preciso para
volver a ser -¿cuándo lo fuimos?- un
pais sano y próspero. ¿No seria más
eficaz rescatar a las personas que más
directamente nos han llevado a esta

situación: aquellas que necesitan ser
sanadas de su egoísmo y su enfermiza
codicia?

La Biblia enseña que el que ama el
dinero, no se sacia de dinero; y también
que el amor al dinero es la raíz de todos
los males. Nuestro endeudado pais está
siendo victima de mucho desaprensivo;
y no estoy pensando sólo en los que se
ven obligados a dar la cara -cada vez

más enrojecida-, sino a quienes desde
la sombra -malísima sombra, por su¬

puesto-, mueven los hilos, porque se
lo permite la fortaleza segura que a
través de los años se han ido constru¬

yendo astucia a astucia, robo a robo,
desgracia a desgracia. Claro que el pro¬
blema reside en cómo rescatar y sa¬

near tanta mente esclava y enferma de
codicia. ¿Se resolverá encerrando bajo
llave a unos cuantos? Hay dudas razo¬

nables de que así se pueda conseguir.
El apóstol Pedro nos recuerda en

una de sus cartas que, por la fe en el
Señor Jesucristo, hemos sido rescata¬
dos de una vida sin sentido, herencia de

quienes nos han precedido, no con cosas

corruptibles, como oro o plata, sino con
la sangre preciosa de Cristo. Lo real¬
mente grave es que la mayoría de los
culpables de esta situación confiesan
creer en Jesucristo, sin querer darse
cuenta -¿o quizá ya no sean capaces de
hacerlo?- de que siguen siendo escla¬
vos necesitados de redención. Son ellos

quienes necesitan ser redimidos y sa¬

nados; y con ellos, y en esa medida que
cada cual pueda intuir, también cada
uno de nosotros. Bien está recordar

aquí que el Evangelio sigue ofrecién¬
donos a todos libertad y sanidad.

CARTA CRWZADA

El Can Font de Santiago Cucurellla
no es el Can Font de Javier Alvarez

Sr. Director:

A la página 10 del número de la Revista del Valles de diven¬
dres, dia 15 de juny, hi ha un escrit que conté informacions
que no s'ajusten a l'acord entre l'Ajuntament de les Franqueses
del Vallès i la Fundació Universitària Marti l'Humà per a la
pròrroga de la concessió de la gestió del Centre d'Art i Noves
Tecnologies Can Font. Per aquesta raó, li prego que faci pública
la nota que segueix.
Diu la informació esmentada que del pressupost municipal

de les Franqueses "se ha eliminado una partida de 44 mil euros
que el Ayuntamiento pagaba a la Fundado Universitària Martí
l'Humà" quan, en realitat, l'Ajuntament només pagava a la
FUMH 27.450 euros anuals. Els diners del manteniment i ser¬
veis de Can Font no els ha cobrat mai la Fundació.

Es diu que el Sr. Javier Álvarez és regidor d'Hisenda, quan
en realitat el regidor d'Hisenda és el Sr. Àngel Profitós.
L'aportació municipal en diners s'elimina però, a partir

d'ara, l'Ajuntament assumirà el pagament de l'aigua, electri¬
citat, telèfon, neteja i el manteniment de Can Font fins a un
màxim de 25.000 anuals. El cost de les assegurances les assu¬

mirà la FUMH.

A dia d'avui, a Can Font no hi ha prevista l'organització de
cursos formatius d'hostaleria durant la jornada del matí ni tam¬
poc de cap menjador social, com afirma la Revista del Vallès, sinó
de formació universitària reglada, amb títol oficial de la Univer¬
sitat, entre altres activitats de formació continuada i d'art.
En cap cas la Fundació Universitària Marti l'Humà no farà

una oferta de cursos únicament per les tardes, com diu la infor¬
mació referida, sinó que continuarà fent els que ara fa pels ma¬
tins i incrementarà en aquest horari la seva oferta formativa.

SANTIAGO CUCURELLA
Director de la Fundació Universitària Martí i'Humà

PÜNTUALITZACIÓ DE LA REVISTA

En la crònica de la passada setmana es va escapar un error,

que és el segon dels punts que cita Santiago Cucurella. Javier
Alvarez no és regidor d'Hisenda, de fet en la crònica d'aquesta
pàgina s'informava que el responsable de l'àrea econòmica
era Àngel Profitós. En concret, Javier Àlvarez és el regidor de
dinamització econòmica, a més de Comerç, Treball i Turisme.
D'aqui el lapsus. Però en la resta no hem de rectificar res. A
l'Ajuntament de les Franqueses la masia de Can Font li costa
44.000 euros. La Fundació cobra 27.540 euros, concretament,
però la partida pressupostària de l'Ajuntament és de 44 mil
euros.

Que la Fundació de la Garriga no tingui previst fer cursos
de formació d'Hostaleria no vol dir que no sigui la intenció de
l'actual equip de govern. En concret, Javier Alvarez ha contac¬
tai amb diverses escoles professionals d'Hostaleria (li interessa
especialment la de Manresa, però també s'ha parlat amb Sant
Pol, Vic i fins i tot Mataró), per iniciar aquests cursos de forma¬
ció professional. És més, el regidor Alvarez, voldria poder-los
començar després de vacances, la qual cosa ens sembla com¬

plicat, però això és una altra història. Aquests cursos es farien
al matí i, per tant, la Fundació de la Garriga faria els seus a la
tarda. És cert que actualment ocupen can Font dos dies al matí,
però el propietari és l'Ajuntament... 1 el mateix cal dir de la
proposta dels menjadors populars. És una proposta del regidor
Alvarez. No de la Fundació
No aniria malament que el regidor de les Franqueses i el

director de la FUMH parlessin directament. Així ens evitaríem
convertir aquestes pàgines en el terreny de confrontació de
dues maneres d'entendre el que s'ha de fer a Can Font.

ROBERTO GIMÉNEZ

LA PREGUNTA

¿Le parece bien que se multe a las prostitutas
de carretera y a sus clientes?

62%

NS/NC

Encuesta realizada a 100 personas es¬

cogidas ai azar en las calles de Grano¬
llers el pasado martes, 19 de junio de
2012.

JOSEP MARTINEZ
75 años
Granollers

"Se debe multar a
los clientes. Ellas
no están allí por
gusto, sino obliga¬
das por las mafias
que son quienes se
llevan el dinero".

MARIA PARERA
86 años

Les Franqueses
"Me parece co¬
rrecto. Creo que

hay otros sitios
donde llevar a

cabo este tipo de
actividades".

CÁNDIDA SOMS
67 años

Sant Celoni
"Sí, porque no me
gusta ver esta ac¬
tividad en las ca¬

lles y carreteras.
Que se pongan en
un sitio más ade¬

cuado".

Encuesta: Oriol Serra / Fotos: Xavier Solanas
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